
 
 

平成２３年度さぬき市総合農政推進協議会 会議要旨（要約） 
１ 日 時 平成２４年１月１１日（水）９：３０～１０：００ 
２ 場 所 さぬき市役所３階３０２会議室 
３ 出席者［委 員］渡邊 杉 橋本 村上 猪熊（田中代理） 吉田 塩本 吉原  

山下 秋友 高坂 小倉 岩澤 児玉 石井 元山 多田 
計１７名 

     ［事務局］普及センター 黒川 中道 吉田 太田 
ＪＡ 久保田 中村 
さぬき市 六車 木村 大山 藤井 岡崎 森 

     ［傍 聴］１名 
４ 議 題 報告第１号 平成２３年度生産調整等の実施状況について 
      議案第１号 平成２４年産米の配分基準単収の設定（案）と生産数量目標等 

の配分（案）について 
      議案第２号 さぬき市産地育成強化推進事業実施要領の一部改正について 
５ 会議の内容は次のとおりである。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



発言者 意見概要 
（事務局） 
 
 
（会 長） 
（事務局） 
 
 
（事務局） 
 
 
 
 
 
 
（議 長） 
 
 
（委 員） 
（議 長） 
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（議 長） 
 
 
（議 長） 
 
（事務局） 
（議 長） 
（委 員） 
（議 長） 

ただいまから平成２３年度さぬき市総合農政推進協議会を開催いたしま

す。本日、司会を担当しますさぬき市農林水産課の木村と申します。皆様

よろしくお願いします。開会にあたり、渡邊会長より御挨拶申し上げます。

（会長あいさつ） 
 続きまして、香川県東讃農業改良普及センター村上所長より御挨拶をい

ただきます。 
（香川県東讃農業改良普及センター所長あいさつ） 
 本日の会議の出席状況をご報告させていただきます。本日の会議は、委

員総数１７名の内、委員１６名、代理１名、計１７名の御出席をいただい

ております。本協議会規約第１４条の規定により過半数を超えております

ので、本総会が成立することを御報告いたします。 
 それでは、これより議事に入らせていただきます。議事の進行は本協議

会規約第１２条第２項の規定によりまして、会長が議長を務めることとな

っておりますので、渡邊会長よろしくお願いします。 
 事務局から説明がありましたとおり、規約により議長を務めさせていた

だきますので、よろしくお願いします。まず、議事録署名人の指名につい

てですが、議長に一任していただきたいと思いますが、いかがでしょうか？

 異議なし。 
 異議がないようですので、協議会規約第２０条の規定によりまして、吉

原康雄委員と秋友清子委員を指名しますので、よろしくお願いします。 
 それでは、議事に入ります。報告第１号、平成２３年度生産調整等の実

施状況について、事務局に説明を求めます。 
（事務局説明 報告第１号） 
 ただいまの報告第１号について、ご意見、ご質問等ございませんか。 
（質問等なし） 
 ご質問がないようですので、報告第１号については以上とさせていただ

きます。 
 【報告承認】 
 続きまして、議案第１号、平成２４年産米の配分基準単収の設定（案）

と生産数量目標等の配分（案）について、事務局より説明を求めます。 
（事務局説明 議案第１号） 
 ただいま説明した議案第１号について、質問等ございませんか。 
（質問等なし） 
 ご質問がないようですので、議案第１号について採決いたします。本案
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を原案のとおり決することにご異議ございませんか。 
 異議なし。 
異議がないようですので、議案第１号、平成２４年産米の配分基準単収

の設定と生産数量目標等の配分については原案のとおり決することとしま

す。 
 【原案承認】 
 続きまして、議案第２号、さぬき市産地育成強化推進事業実施要領の一

部改正について、事務局より説明を求めます。 
（事務局説明 議案第２号） 
 ただいま説明した議案第２号について、質問等ございませんか。 
（質問等なし） 
 ご質問がないようですので、議案第１号について採決いたします。本案

を原案のとおり決することにご異議ございませんか。 
 異議なし。 
異議がないようですので、議案第２号、さぬき市産地育成強化推進事業

実施要領の一部改正については原案のとおり決することとします。 
 【原案承認】 
 慎重にご審議、ご承認いただきましてありがとうございました。以上を

もちまして、議長の職を退任させていただきます。ありがとうございまし

た。 
 その他、農政全般におきましてご意見等ございましたら、ご発言いただ

きたいと存じます。 
 議案第１号で示した米の配分基準単収はどこが計算したものなのか。 
 中国四国農政局高松地域センターの統計部門が計算、提示したものであ

り、国が提示していると言える。今年度の収量減の影響で平成２４年度は

基準単収が減っている。 
 他にないようでしたら、以上をもちまして平成２３年度さぬき市総合農

政推進協議会を閉会いたします。ありがとうございました。 


